

JUSQU'AU RETRAIT !

Nous sommes plus que jamais tou-te-s concerné-e-s par le projet de réforme des retraites.

Le changement de société que tente de nous imposer le gouvernement, sous la pression des riches est totalement inacceptable. Il doit être combattu avec force.

L'attaque en régle contre les membres les plus vulnérables de notre société, les femmes, les précaires, les privé-e-s d'emploi et la jeunesse, ne peut se traduire que par une régression sociale d'ampleur.

L'intersyndicale du bassin d'Aubenas CGT, CNT, Solidaires, FSU, FO et les gilets jaunes appellent toutes les personnes concernées : travailleur-se-s, précaires, chomeu-r-se-s, parents d'élèves, étudiant-e-s, lycéen-e-s, retraité-e-s à rejoindre le mouvement social.

Toutes les générations sont concernées, toutes les générations doivent donc se mobiliser pour le retrait du projet de réforme des retraites.

DE LA POUSSETTE À LA RETRAITE

L'intersyndicale nationale appelle à une manifestation le 29 janvier, à Aubenas le départ se fera du Champ de Mars à 14 Heures.

Une assemblée générale à laquelle tou-te-s sont invité-e-s aura lieu le jeudi 30 janvier à 17 heures 30 à la maison des syndicats – 18 avenue de Sierre à Aubenas

